



CLAUDIA SHEINBAUM

Reta a los juzgadores a anotarse para elección

Si son tan buenos, ¿por qué no se inscriben?, cuestiona la próxima Presidenta

POR XIMENA MEJÍA

ximena.mejia@glmm.com.mx

Ante las críticas de ministros, jueces y magistrados a la reforma al Poder Judicial por la elección de cargos que se plantea, la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, los retó a que "si son muy buenos, inscribáanse para la elección".

"¿Por qué no se inscriben ellos en la elección? Si son muy buenos jueces, si son muy buenos magistrados, pues que se inscriban en la elección y que sean electos", agregó. "Pueden participar, ahora, en una elección para ser jueces, antes no, porque esa carrera judicial en realidad está sesgada a la hora de definir a los jueces y magistrados".

En conferencia de prensa, desde su casa de transi-

ción, la próxima Presidenta de México rechazó que la elección de los impartidores de justicia por voto popular sea convertir su labor en un producto político o de afiliación partidista, como acusan algunos integrantes del Poder Judicial.

PIDE CUENTAS A PIÑA

Claudia Sheinbaum llamó a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) a explicar la liberación de delincuentes y los llamados *sabadazos*.

"Que explique la presidenta de la Suprema Corte estas violaciones y muchas otras. Los famosos *sabadazos* que se dan; a ver, que se expliquen, en el caso de la delincuencia organizada, ya olvídense de la delincuencia de cuello blanco, que también existe", señaló.

Sheinbaum Pardo criticó que la ministra Norma Piña ahora pida diálogo con

el presidente López Obrador y con ella, cuando antes habló de autoritarismo en sus discursos e, incluso, se reunió con el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno.

"Ahora pide diálogo la presidenta de la Suprema Corte, con el Presidente y con su servidora. ¿No qué hay autoritarismo? Lo dijimos en su momento, todavía estábamos en campaña, que explique la reunión que tuvo con el PRI en la casa de un ministro de la Corte, o por qué no explica los chats que sacó Alejandro Armenta en su momento", reprochó.



(Los juzgadores) pueden participar, ahora, en una elección para ser jueces, antes no, porque esa carrera judicial en realidad está sesgada a la hora de definir a los jueces y magistrados."



Realmente la reforma refresca al Poder Judicial, le da democracia; lo que buscamos es más justicia, que realmente haya más justicia.”

CLAUDIA SHEINBAUM

VIRTUAL PRESIDENTA ELECTA

Recordó que la ministra evitó ponerse de pie ante el presidente Andrés Manuel López Obrador y no lo incluyó en su discurso por la conmemoración de la Constitución de 1917, en 2023.

“¿Por qué la presidenta de la Suprema Corte, invitada por el Presidente de la República aquel 5 de febrero, no se levantó? ¿Por qué

no nombra al Presidente en su discurso?, porque es un asunto de Poderes, de reconocimiento de la investidura presidencial, ¿por qué no se levantó? ¿Que no es un asunto político?”, reprochó.

ACUSA NEPOTISMO Y FAVORITISMO EN PJ

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, arremetió contra el Poder Judicial al afirmar que hay mucho nepotismo, favoritismo y “recomendados”.

“La otra vez decía yo que hay que hacer un estudio de los apellidos de los jueces, de los magistrados, porque hay mucho nepotismo, y muchas recomendaciones”, señaló.

Negó que la carrera judicial sea transparente y sostuvo que la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador no pretende que los trabajadores del Poder Judicial sean impulsados por los partidos políticos.

“Realmente la reforma refresca al Poder Judicial, le

camos es más justicia, que realmente haya más justicia”, afirmó.

La Presidenta dio a conocer que durante su reunión del pasado martes con congresistas de Estados Unidos, no le manifestaron preocupaciones sobre la reforma al Poder Judicial, en su lugar, le recomendaron revisar los casos de elección de jueces en Estados Unidos.

“A mí lo que me planteó uno de los senadores fue eso, ni siquiera ya se planteó el tema de la reforma al Poder Judicial, sino más bien: ‘sería muy bueno que revisaran cómo en Estados Unidos se elige a los jueces y cuáles son las características de la elección en distintos estados’”.

Claudia Sheinbaum también aseguró que la reforma quita la influencia del Poder Ejecutivo en la Corte, al ya no tener ella que designar a sus integrantes.